



Räubersachen





Das sagen unsere Kunden:

Liebe Astrid, unser Päckchen ist heute angekommen und ich bin total begeistert! Noch nie habe ich ein so liebevoll verpacktes Paket bekommen. Auch meine Frage zwecks des Waschmittels wurde sofort beantwortet, darum brauche ich mir keine Sorgen machen Ich möchte jetzt schon DANKE sagen, für diese wundervolle Idee und die herzliche Umsetzung. Die Sachen sind wunderschön und so kuschelig weich. Ich freue mich schon darauf, meine Mäuse damit zu kleiden. Genau so etwas hat noch auf dem Markt gefehlt, aber das wisst ihr ja. So, jetzt mache ich ganz viel Werbung, andere Mamas werden es mir danken.

Herzlichste Grüße. **Jessica aus Marienberg**

„Meine Freundin und ich haben nun das zweite Mal gemeinsam jeder etwas gemietet. Das erste Mal war es ein Schüttli, das war so toll, wir wurden so oft gefragt, ob die Oma das gestrickt hat und das es so niedlich sei. Material und Qualität haben uns überzeugt, so dass wir im Herbst bestimmt wieder ein Schüttli mieten. Heute trägt unser Kleiner ein blaues Schlupfhemd. Er mag es sehr und die Mami auch, hihi. Gut das wir auch noch ein Grünes gemietet haben. Dein Konzept ist super, danke. Liebe Grüße aus dem Norden in die Händelstadt.“

Mandy aus Gettdorf

„Das Konzept von Räubersachen hat mich sofort überzeugt! Als Mutter von mehreren großen Jungs konnte ich die gute Qualität von Reiff und Cosilana schon oft erfahren. Jetzt haben wir einen „Nachzügler“ und ich freue mich auch für ihn diese Produkte nun leihen zu können. Als ich das erste Päckchen von Euch erhalten habe, habe ich mich nur gefreut und die Liebe, die hinter der Idee und dem Shop stehen gespürt, alles war liebevoll eingepackt und das Produkt überzeugt im Alltag! Vielen lieben Dank und ich freue mich sehr dass es Ideen wie diese gibt! Ich wünsche mir das viele von Räubersachen profitieren und natürlich auch Ihr!“

Elis aus Süddeutschland

„Ich bin zufällig auf Räubersachen gestoßen und hätte nie gedacht, dass sich dahinter solch wunderbar ausgewählte Stücke in Bio-Qualität verbergen. Ich bestellte die erste Ware, und dann hatte ich noch Fragen zur Schuhgröße (als junge Mutter keine Ahnung und so ;-)) und umgehend meldete sich Astrid zurück. Ihre Beratung ist Gold wert. Ihr Herz hängt am richtigen Fleck! Das merkt man sofort. Das Paket ist auch ganz schnell gekommen. Sehr engagiert! Ich bin heilfroh, dass es Räubersachen gibt und kann es nur empfehlen.“

Alina aus Dortmund

„Ich habe das Angebot von Räubersachen jetzt 2x genutzt und bin sehr zufrieden. Gerade Schuhe werden oft nicht lang gebraucht und dann stehen sie Zuhause im fast ungebrauchten Zustand. Liebe Astrid, das ist eine tolle Idee, gerade auch dein gezieltes Angebot mit wirklich top Kleidung und Qualität. Ich bin gespannt wie es weitergeht :-).“

Nadine aus Wedel

„Vielen Dank für die Umsetzung dieser Idee, Wollsachen zum Mieten anzubieten! Professionell und doch sehr persönlich, da macht sogar Bestellen im Internet Spaß! Endlich hat mein Sohn immer die passende Größe an, ohne dass ich ein Vermögen dafür ausgeben muss.“

Judith aus Braunsbach

„Das Paket ist da. Immer wieder ein Zauber, es auszupacken. Schon das Seidenpapier...“

1000 Dank für das kleine Heft - sehr sehr hübsch. Und die Wollseife. Ich bin so froh über die Bestellung, habe richtig ausgesucht. Die Farben sind super. Sagt sogar mein Mann. „Sogar“, weil er sich mit sowas noch nicht so oft beschäftigt hat... bisher... Zum Ganzkörperbody sein Kommentar: Kannst du so etwas auch noch mal für mich bestellen? Wie gemütlich! Also 1000 Dank, weiter so! Ich hoffe, dass es gut läuft.“

Nina aus Kiel



Heute wird Räubersachen 20 Tage alt. Ein guter Anlass, um Euch für die wunderbaren Nachrichten, das Weiterempfehlen und Liken und die vielen Bestellungen von Herzen zu danken. Danke!



Mio (2) sagt: Die Herzen wachsen auch in meiner Hand weiter.



Näharbeiten bei Räubersachen. Anschließend kann das kleine Schüttli sehr gern das dritte Kindlein wärmen, denn zwei haben sich in ihm schon wohlfühlt und sind ratzfatz herausgewachsen.



Freude! Es wird räuberiger! Ab heute gibt es die ersten beiden gebrauchten Sachen bei uns zu mieten. Wir sind sehr gespannt wie es weitergeht und putzen jetzt erstmals Schuhe. (Tordis V. „Gebraucht sehen sie noch schöner aus.“)



Wir spielen im Laden einkaufen: M. (2) verkauft selbstgemachtes Pflaumeneis und teilt mir mit, dass er zwei Söhne hat. Der eine heißt Frau Sommer, der andere Tante Erik. Herrlicher Quatsch. Und zu guter Letzt zaubert er einen Handfegeregenbogen (links im Bild).



Am Wochenende hatten wir viel Besuch! Es hat sich herumgesprochen, dass Wolle/Seide wunderbar Feuchtigkeit regulieren kann und bei den hohen Temperaturen auch zum Schlafen hervorragend für die kleinen Schwitzer geeignet ist. Wir sind schon echt gespannt, wann wir den ersten Turm vom Boden bis zur Decke bauen können.

Schaut mal was wir heute bei Hans und Grete gesehen haben. Genau dieser Meinung sind wir auch. Ja.

Mehr Bilder und Geschichten findet ihr unter:
www.facebook.com/raeubersachen
<https://instagram.com/raeubersachen/>



Auswahl aus unserem Sortiment

